Bonjour à tous.

En mars 2007, mon mari et moi sommes venus pour la première fois à St Nicolas des Champs sur l'invitation d'une connaissance. J'ai été touchée par les témoignages que le père Thierry a lus ce jour là. Une dame qui souffrait de douleurs dans le dos, à l'épaule droite et de d'autres maux et que le Christ avait guérie. Je me suis reconnue dans son témoignage. Et je me suis dit en moi-même que je souffrais des mêmes maux que cette personne : « Si tu l'as guéri Seigneur, c'est que tu peux me guérir aussi ». Mais la première guérison que j'ai eue n'était pas celle à laquelle je m'attendais. C'est celle que je n'ai pas osé présenter au Christ : mon problème de constipation qui durait depuis décembre 2006 après une césarienne. J'ai senti une douche chaleur envahir tout mon corps. Sur le coup, j'ai eu une envie pressante. Alors j'ai dit : « Papa, laisse moi le temps d'aller jusqu'à chez moi pour avoir des toilettes ! » Ce qui fut le cas. Après la prière, j'ai dit à mon mari avec humour : « le Seigneur m'a déconstipé ». Cela a fait rire tout le monde.

Une semaine plus tard, ce fut le tour du bas de mon dos. En retournant à la maison après la prière des malades dans le métro, j'ai senti une fraîcheur intense et douce dans le dos, je me suis tournée vers mon mari et je lui ai dit que si ce n'est pas la guérison de mon dos, je ne sais pas ce que c'est d'autre. Il me répond : « Pourquoi ?» Je lui dis : « Si tu savais la fraîcheur qui me traverse le dos en ce moment ! ». Suite à ces deux grâces, j'ai eu deux autres guérisons : mon épaule gauche et mon petit doigt de la main droite.

Mais la guérison que j'ai trouvée la plus incroyable fut celle de mon amie Martine. Elle a déjà témoigné. Martine était hospitalisée pour des problèmes aux poumons. Nous sommes allés prier pour elle un jeudi avant de venir à la prière des malades. Arrivées à la prière, une parole disait : « Des personnes prient pour une de leur connaissance, qui est hospitalisée et qui souffre de problème grave aux poumons. Le Christ leur dit qu'il va rendre visite à leur amie. » J'ai remercié le Seigneur pour Martine. Mon mari et moi étions persuadés que ce message nous était adressé. Quand nous sommes rentrés, j'ai appelé Martine et je lui ai dis que la prière s'était bien passée, mais je ne lui ai rien dit concernant le message, car je ne voulais pas lui donner de faux espoir, tant je connais sa foi en Dieu. Elle m'annonce qu'elle va être opérée. Je lui ai répondu : « N'y a-t-il pas d'autres solutions ?» Elle a répondu : « Non ». Je lui ai dit : « Alors confions cette opération au Christ que ce soit lui qui t'opère ! ». Le lendemain tôt le matin Martine m'appelle et me demande de venir la chercher : « Et ton opération ?». - « Elle n'aura pas lieu, je n'ai plus rien aux poumons et les médecins n'y comprennent rien ! ». J'ai crié gloire à Dieu, toute heureuse. Alors je lui ai expliqué ce qui s'est passé à Saint-Nicolas-des-Champs à la prière des malades, ainsi que le message.

Elle a rendu grâce à Dieu et quelques semaines plus tard elle témoigna elle-même.

En faisant ce témoignage c'est ma façon à moi de dire un grand merci à Dieu pour les guérisons

qu'il accorde à ses enfants par l'intercession de son Fils Jésus-Christ notre Seigneur. Et aussi pour dire à tous que quand vous priez pour vos maux, n'hésitez surtout pas à prier pour votre entourage, car le Seigneur donne des grâces aux personnes que nous lui confions dans la prière.

Un grand merci à toute l'équipe de Saint-Nicolas-des-Champs pour ce temps de prière consacré aux malades et à ceux qui souffrent dans leur vie quotidienne.

Emilienne